



MARTES 10 DE SEPTIEMBRE DE 2024 / DIARIO FINANCIERO

VIDA SOCIAL | 27

Panel de conversación del encuentro, integrado por el candidato a alcalde por Maipú, Enrique Bassaletti; la candidata a alcaldesa por Puente Alto, Karla Rubillar, la candidata a gobernadora por la Región Metropolitana, Macarena Santelices y el candidato a alcalde por Viña del Mar, Iván Poduje.



Giorgio Boccardo, subsecretario del Trabajo; Nicolás Grau, ministro de Economía, Fomento y Turismo; senador Ricardo Lagos Weber; Jeanette Jara, ministra de Trabajo y Previsión Social; José García Ruminot, presidente del Senado y los diputados Sofía Cid y Hotuiti Teao.



Con énfasis en la recuperación de los centros de las ciudades se realizó el XI Encuentro Anual del Comercio

En la instancia, que se efectuó en el Mercado Central y que congregó a ministros, subsecretarios, directores de servicios, representantes de diversos gremios empresariales nacionales y regionales y autoridades comunales, el presidente de la Cámara Nacional de Comercio, José Pakomio, centró su discurso sobre el deterioro y abandono que están sufriendo los centros "el que alguna vez fue el corazón vibrante de la ciudad, hoy se enfrenta a una realidad desoladora. No podemos quedarnos impávidos mientras vemos cómo este espacio, cargado de historia y cultura, se desmorona sin hacer nada para preservarlo". Junto con ello Pakomio realizó un llamado a las autoridades "no podemos resignarnos a perder nuestras ciudades. Las medidas que trasladan la responsabilidad a los comerciantes, como cerrar locales por razones de seguridad, son una señal de derrota. Debemos unirnos y exigir que el Estado cumpla con su deber de protegernos".



Senador Juan Antonio Coloma; Felipe Serrano, presidente de la Cámara Aduanera; José García Ruminot, presidente del Senado y Sebastián Hurtado, fiscal de la CNC.



Kenneth Werner, vicepresidente de la CNC; Macarena Santelices, candidata a gobernadora de la Región Metropolitana; José Pakomio, presidente de la CNC; María Ingrida Rodríguez, secretaria general de la CNC y senador Ricardo Lagos Weber.



Jorge Riesco, presidente de la Sociedad Nacional de Minería (SONAMI) y el senador Rodrigo Galilea.



Fernando Alvear, gerente general de la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC); Katia Trusich, presidenta de la Cámara de Centros Comerciales y Daniel Platovsky, ex presidente de la CNC.



José Pakomio, presidente de la CNC; Paloma Ávila, moderadora del panel; Sergio Olivares, administrador del Mercado Central y Carlos Concha, presidente de la Asociación Gremial Turismo y Comercio Centro Histórico de Santiago (TUCHS).



Daisy Mondelo, directora CNC y presidenta de la Cámara de Comercio de Coyhaique; Walter Aránguiz, director de la CNC y Enrique Bassaletti, candidato a alcalde por Maipú.



Alejandro Lama, director de la CNC; Antonio Walker, presidente de la Sociedad Nacional de Agricultura (SNA); Juan Armando Vicuña, past president de la Cámara Chilena de la Construcción; Manuel Melero, presidente del Observatorio del Comercio Ilícito y Seguridad de la CNC y Lucas Palacios, rector de INACAP.



Prefecto Cristián Ramírez, jefe de la Brigada Investigadora de Delitos de Propiedad Intelectual de la PDI; Ricardo Schliebener, director de la CNC; Adolfo Numi, presidente de la Asociación Gremial del Barrio Meiggs y Javier Torrejón, presidente de la Cámara Regional del Comercio de Valparaíso.



Alejandra Arriaza, directora Nacional del Servicio Nacional de Aduanas; Andrés Herrera, director del Servicio Nacional del Consumidor (SERNAC); Jeannette Jara, ministra del Trabajo y Previsión Social; Héctor Guerra, director de la CNC y Mario Cassanello, presidente de la Cámara de Comercio de San Antonio.